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Wenn die Sache mit Bögl so einfach ist/wäre, warum ist sie dann noch immer nicht unter Dach
und Fach?

Wenn Bögl nur darauf warten würde dass der Club ausgliedert, warum macht Meeske dann
nicht den Vorschlag und stellt Bögl als Investor vor?

Wenn ich Gerüchten aus der Bau- und Baustoffbranche glauben darf dann sucht man bei Bögl
immer noch den Menschen der mit Bader gesprochen haben soll.

Wenn der Club aktuell so eine "Ansage" raus haut kringelt man sich vor lachen.
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